Pressestelle des Senats



28. April 2016/bwvi28

Senator Frank Horch zur Zukunft von Mercedes-Benz am Standort Hamburg

Mercedes-Benz hat heute bekannt gegeben, am Standort Hamburg insgesamt rund 500 Millionen Euro zu investieren. Damit soll das Hamburger Werk zu einem High-Tech Standort für Elektromobilität und die Herausforderungen von Industrie 4.0 ausgebaut werden.

Senator Frank Horch freut sich über die Entscheidung und sagt: "Hamburg bietet mit der Innovationsstrategie des Senats beste Voraussetzungen für Unternehmen. In diesem Kontext stellt sich auch Mercedes-Benz am Standort neu auf. Innovative Technologien, Verfahren und Produkte eröffnen der Wirtschaft neue Wachstumspotenziale, schaffen und erhalten qualifizierte Arbeitsplätze und bringen Standortvorteile im internationalen Wettstreit um die klügsten Köpfe. In diesem Zusammenhang freut es mich besonders, dass Mercedes-Benz auch die Zahl seiner Ausbildungsplätze erhöht. Hamburg steht bereit, Mercedes auch bei zukünftigen Erweiterungen zu unterstützen."

Rückfragen:

Pressestelle BWVI, Susanne Meinecke,

Tel.: 42841 2239,

Mail: susanne.meinecke@bwvi.hamburg.de,

Internet: www.hamburg.de/bwvi, Folgen Sie uns auf Twitter: @HH_BWVI